

子どもたちが輪になり笑顔で
コミュニケーション!



神津子ども会では毎年、卒業生を送るお餅つき、盆フェスへの模擬店出店、区民祭りの山車の巡回、ハロウィン・クリスマスなどのイベントを通して子どもたちの笑顔の輪を作るのを目標に活動しています。地域の方々の助力をいただきこれから多くのイベント企画をしてまいります。

各イベントでは親子で参加いただけるような構成を考え、笑顔の輪を広げます。一緒に活動を盛り上げていただく仲間を募集しております。

チームスポーツを通して楽しく協調性や コミュニケーション能力を身に付けて!

神津・新北野子ども会ソフトボールチームは基本、土曜・日曜・祝日の9時から12時まで神津小学校第2グラウンドで練習しています。



山車の巡回(区民まつり)



★子育て支援 (わくわく広場)

毎月第3金曜日

10時～11時30分



長い年月コロナ禍でしたが緩和され、子育て支援も再開できることになりました。

当初は参加される親子さんも来られない日もありましたが、徐々に増加傾向にありますので以前と同様に来て頂けたら幸いです。委員一同お待ちしております。

★高齢者食事サービス

毎月第2火曜日11時から神津会館で行っています。コロナ禍で、持ち帰りの配食をしてましたが、9月より会館での会食を再開しました。



★ふれあい喫茶

毎月第2土曜日 14時～15時30分

★いきいき百歳体操

神津会館 4月から毎週月曜日 10時30分～

神津地域活動協議会 広報部会

〒532-0028 大阪市淀川区十三元今里 2-2-45 神津福祉会館
TEL&FAX: 06-6390-1550 E-mail: naiz86036@office.eonet.ne.jp



神津地域活動協議会

検索

愛 ラブ 神津

神津地域活動協議会 広報紙

アイ ラブ カミツ

No.16
はる号
2024年3月



神津地域活動協議会
神津地域社会福祉協議会
会長 西尾良典

自助・公助・共助を考える

平素は神津地域活動協議会の運営にお力添えを賜り厚く感謝申し上げます。

また、盆フェスや敬老会をはじめとした、地域主催の行事にご参加とご協力を頂きました事、重ねてお礼申し上げます。

そしてこのたび、正月元旦に発生した、能登地方を震源とする大規模地震により犠牲となられた方々に心よりお悔み申し上げるとともに、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。被災地域のみなさまの安全確保、そして一日も早い復旧・復興を衷心よりお祈り申し上げます。

年明け早々の大災害に被災者の方々の惨状を目の当たりにしてショックを受けました、南海トラフが予想されるこの地域においても他人事ではなく、今年の目標として、特に防災にも取り組みを強めなければいけないと痛感しております。防災の三要素「自助・公助・共助」【自分（家族）の命を守ること、自分たちは

自分たち（地域で協力して）守ること、行政機関と連携して（災害支援や復旧活動）守る事】に基づき、神津地域におきましては、今後、防災対策に関わる事業にも積極的に取り組んで参ります、ご近所の方々との情報共有や地域全体での防災対策など、地域活動協議会では平素の事業を通じて地域住民間の交流を図るだけでなく、防災知識の啓発と防災に対する態勢作りを推進し、地域住民が一体となり災害に備えることにより、多くの皆様の安心と安全が確保できればと願っております。

そのため地域の皆様には何かとご無理申し上げますが、ご理解を賜るようお願い申し上げます。

最後に、当協議会への変わらぬご協力と皆様方のご健勝と災害の無い社会を祈念致しまして、ご挨拶いたします。

>> 自分と大切な人の命を守るために 日ごろからの準備を大切に

南海トラフ巨大地震は、今後30年以内に70～80%の高い確率で発生すると言われています。適切な避難により、人的被害を限りなくゼロに近づけることができます。日ごろからハザードマップを確認し、津波の恐れがある場合には、速やかに安全な場所への避難をお願いします。すぐに避難できるよう「住まいの耐震化」も重要です。まずは耐震診断から始めましょう。

平常時

大阪防災ネット

ハザードマップで
自宅の災害リスク
をチェック



津波・高潮ステーション

地震・津波発生時の
備えの大切さを学び
ましょう



住宅・建築物の耐震化

住まいの耐震化の
ためにまずは耐震
診断から



災害時

大阪防災アプリ

地震・津波情報は
大阪防災アプリで



▲ダウンロードは
こちらから

神津の盆フェス

神津地域活動協議会が主催する「未来の神津へ ホップ・ステップ」をテーマに盆踊りとフェスティバルが融合した神津の盆フェスが8月19日(土) 20日(日) 神津小学校第2グラウンドで開催されました。

今年はキッチンカーも登場、から揚げ・焼きそば・かき氷にゲームのブース。ステージでは子どもたちのチアダンス・ヘアアレンジ。ジャズ・サザンのメドレーと盛りだくさんの演奏。最後には「ラッキーカード」抽選会で大盛り上がりでした。

一日約1,000名トータル2,000名以上の方々にお越しいただきました。



敬老会



10月9日(祝)1時より神津小学校の講堂で「神津地域・敬老会」が開催されました。第一部では金婚ご夫婦へ淀川区社会福祉協議会、神津地域社会福祉協議会から記念品が贈呈されました。また敬老者全員へ神津地域社会福祉協議会より記念品が贈呈されました。

神津小学校の児童より「長寿のお祝の言葉」と「合唱」がプレゼントされました。第二部では大根座ブリティオーバンズの寸劇「特殊詐欺に気をつけて」と神津女性会フラ教室のフラダンスが披露されました。



淀川区防災訓練

令和5年11月4日(土)午前10時より1時間あまり、野中南公園にて「令和5年度 淀川区防災訓練」が実施されました。

淀川消防署・自衛隊・大阪市水道局・淀川区等の担当者及び各連合町会からは20名余りが参加。

消防署や自衛隊による救助訓練、女性部炊き出し訓練、給水車による飲料水の配布訓練、起震車体験などを行いました。



女性会

神津女性学習会は年3回、学習会を開催しています。

今年度は昨年に引き続き『いきいきとした日常を!』というテーマのもと、第1回目は6月12日(月)に淀川区社会福祉協議会やすらぎ様と共に社協の取り組みについて、また、第2回目は10月6日(金)に健志整骨院の大森先生をお招きして自分の脚でいつまでも健康に歩くための学習を、第3回目は2月2日(金)に淀川区オレンジチーム様と共に認知症についての学習を行いました。



防犯

10月21日午後8時より神津会館において自主防犯意識の向上をめざし防犯教室が開催されました。毎年秋に実施される全国地域安全運動と連携、神津独自の取組みとして神津連合振興町会長及び防犯委員が参加しました。当日は淀川警察署生活安全課から、近年危険性が指摘され若年層への広がりが危惧される「大麻等薬物汚染」、淀川区内においては減少傾向にあるものの依然認知件数の多い「特殊詐欺」について動画による説明があり、参加者から「薬物汚染が想像以上に身近な問題であることを認識した」「何故特殊詐欺にあうのかよくわかった」などの声がありました。その後、淀川警察署警察官5名に新北野防犯4名と合流、総勢23名で栄町を中心とした繁華街をパトロール、治安状況、特に悪質な客引きの生々しい実態を確認し防犯教室を終了しました。

